

# Weihnachtspost und Einladungen JHV

Liebe Mitglieder,

wie jedes Jahr sind wir auch jetzt gerade wieder dabei, die Weihnachtspost zu verteilen. Auf Grund **der immer schwieriger werdenden Problematik von Postfächern**, schicken wir teilweise per Post und verteilen, wenn möglich in die Postfächer.

**Wer also bis Weihnachten sein Präsent nicht erhalten hat  
gerne bei seinem betrieblichen GDL Vertreter melden.**

Weiterhin **verschicken** wir **per Post**, etwas versetzt die **Einladungen für die Jahreshauptversammlung**.

Bitte beachtet, dass sich **bei den Einladungen** beim Druck **ein Datumsfehler eingeschlichen** hat. Die Einladung **ist natürlich für den März 2026 geplant**. Wir haben versucht bei den Briefen, die noch nicht eingetütet waren das Datum noch entsprechend anzupassen.

Wir wünschen Euch ein frohes Weihnachtsfest und viel Glück im neuen Jahr

